

tos serán castigadas con la multa de cinco libras esterlinas por lo menos.

Por lo menos ciento veinticinco francos. El máximo no se determina. No estaría demás una escala de penalidades...

Vaya, vaya, que cosas tienen las inglesas!

VARIEDADES

De concertista a agricultor

Paderaweky, el gran pianista polaco, abandona por algún tiempo su carrera de triunfos...

Leemos, en efecto, en un periódico de Ginebra, que ha adquirido el ilustre virtuoso una magnífica propiedad en Morges...

Paderaweky ha anunciado su propósito a su entusiasta admirador el rey Eduardo de Inglaterra...

El seguro de la voz

El primer tenor del teatro de la Opera Imperial de Moscú, Mr. Joungino, ha tenido la original idea de asegurar su voz...

Esta se compromete a pagar al tenor la suma de 25.000 rublos si pierde el tesoro...

Como dice un colega, es esto un paso progresivo dado en la extensión del seguro, y no debemos desesperar de ver el seguro de los políticos...

Reloj barato

Supongamos que nos encontramos en pleno campo y que deseamos saber qué hora es. Esto es muy fácil si tenemos reloj...

Nuestra mano izquierda y una brizna de paja nos permitirán improvisar instantáneamente un reloj de sol de la manera siguiente:

Extendáremos la mano izquierda bien abierta horizontalmente, la palma vuelta al cielo y los dedos juntos y bien extendidos. Tomemos en seguida una brizna de paja...

Coloquemos entonces la espalda vuelta al sol, orientando nuestra mano izquierda de manera que la sombra del meñique se encuentre a la extremidad del pulgar...

Si la extremidad de la sombra cae en la punta del índice, serán las cinco de la mañana o las siete de la tarde; en la punta del dedo de medio, las seis de la mañana o de la tarde...

No damos este visto proceder, conocido de nuestros abuelos, como de una precisión absoluta; pero si ustedes le experimentan algunas veces haciendo comprobaciones con un reloj...

Noticias

Desde hoy honramos las columnas de este periódico con la estimable colaboración literaria de nuestro muy querido amigo D. Luis Moyano...

Como verán nuestros lectores por la poesía que publicamos en lugar preferente, el señor Moyano es un poeta correcto de inspiración elevada...

El señor Moyano ha escrito en todos los periódicos de Valladolid y en otros importantes de España durante muchos años...

didado galantemente a la invitación que le hicimos de que colaborara en nuestro modesto periódico.

Por Real orden de 11 del actual y en turno de mérito, ha sido ascendido a la plaza de oficial de primera clase, tenedor de libros de la Intervención de Hacienda en esta provincia el, antiguo e inteligente empleado de la misma oficina, nuestro querido amigo D. José de la Peña y Guiparzo.

Este nombramiento honra tanto a la persona que lo otorga, como al que se concede, y deja satisfecho nuestros constantes deseos de ver elegidas las personas para los cargos, y no los cargos para las personas...

Advertimos a los pensionistas de clases pasivas que cobran sus haberes por la Depositaria Pagaduría de Hacienda de esta provincia, que para el cobro de los correspondientes al presente mes en los primeros días de Junio próximo, necesitan presentar la cédula personal respectiva al corriente año.

Nuestro vecino pueblo el Pozuelo de Calatrava, ha demostrado una vez más fe y entusiasmo que siente por su Patrona la Virgen de los Santos, y la que ha dedicado unas magníficas ofrendas de la casa del señor Meneses...

El jueves día de la Ascensión, tuvo lugar por la noche en el teatro de Cervantes una variada función a beneficio de la joven artista Antonia Calvo.

Las obras que se representaron fueron tres: «La Sota de Bastos», «Los Incasables» y «Los Carboneros».

Las señoritas Calvo y Valiñani trabajaron con mucha discreción, lo mismo que nuestros apreciables amigos Federico Ruiz y Andrés Artache...

El público, casi todo perteneciente a la sociedad «La Concordia» (organizadora de esta fiesta), aplaudió con entusiasmo a los señores artista mencionados.

Nuestra felicitación para todos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta población a nuestros muy queridos amigos D. Carlos Ruiz, de Mestanza y D. Enrique López Arias, Juez municipal de Infantes.

El expediente sobre sustitución del petróleo por la electricidad para el alumbrado público, se encuentra en poder de la correspondiente comisión de nuestro Ayuntamiento, lo cual estudia el medio en que ha de implantarse tan importante mejora.

Hoy se ha visto en esta Audiencia una causa de parricidio, estando la defensa a cargo del elocuente abogado D. Lucilo Pérez de la Osa.

Ignoramos el resultado.

D. Cirilo Llera, ha sido nombrado Registrador de la Propiedad, en Annadén.

El domingo próximo tendrá lugar en esta casa pública, el solemne acto de administrar la Sagrada Comunión a los reclusos del establecimiento. Su director Sr. Bischo, ha hecho numerosas invitaciones para presenciarlo.

Damos las más expresivas gracias por su atención, a nuestro estimado amigo señor Blanco.

El lunes 25, día de San Urbano, asistirá en pleno nuestro Excmo. Ayuntamiento a la función religiosa que ha de celebrarse en la catedral en honor de dicho santo.

Por haber sido destinado a prestar sus servicios a la Central de Madrid, el administrador de correos de Ciudad Real, viene a ocupar esta vacante D. Emilio González.

que durante muchos años desempeñó este mismo cargo.

Mucho nos alegramos de la vuelta a esta capital del Sr. González.

En el último sorteo de la lotería verificada en Madrid, han resultado tres premios de bastante importancia, a otros tantos billetes expedidos en la administración de esta capital.

Los ciegos lo han visto y los sordos lo han escuchado, que no hay café de más fama, aroma y color que el de «La Estrella».

Para más informes, Arosos, 6.

CIUDAD-REAL: IMP. PÉREZ Y HERMANO

Calle de Toledo núms. 3 y 15.

ANUARIO DEL COMERCIO

DE LA

Industria, de la Magistratura y de la Administración

RECTORIO DE MÁS DE UN MILLÓN DE SETAS

DE

ESPAÑA

Cuba, Puerto Rico, Filipinas, Estados Hispanoamericanos y Portugal.

Vigésima quinta edición, 1903

(BAILEY-BAILLIÈRE)

Acompañado de un magnífico mapa de España y Portugal, iluminado en cuatro colores.

Premiado con Medalla de Oro en la Exposición de Maastricht 1881 y de Barcelona 1888...

Recomendado de utilidad pública por Real cédula de España.

ÚNICO que contiene todos los pueblos de España.

ÚNICO que da una información completísima de Cuba, Puerto Rico, Filipinas y Estados Hispanoamericanos, así como de Portugal.

ES EL MÁS BARATO, porque es el más completo.

Obra útil e indispensable para todos. Evita pérdida de tiempo. Tesoro para la propaganda industrial y comercial.

Este libro debe estar siempre en el buque de toda persona, por insignificantes que sean sus negocios.

EL ANUARIO DEL COMERCIO lo for...

man dos tomos, encartonados en tela, de más de 1.500 páginas cada uno, y comprenden: 1.ª Parte general: La Península Real, Ministerios, Cónsules diplomáticos, Consejo de Estado, Senado, Congreso, Academias, Universidades, Institutos, etc. etc. 2.ª Índice general de Madrid por apellidos, profesiones, comercio e industrias y calles. 3.ª

ESPAÑA

por provincias, partidos judiciales, ciudades, villas o lugares, incluyendo en cada uno: 1.ª, una descripción geográfica, histórica y estadística, con indicación de las carteras, estaciones de ferrocarriles, telégrafos, ferries, establecimientos de baños, círculos, etc.; 2.ª, la parte oficial, y 3.ª, las profesiones, comercio e industrias de todos los pueblos, con los nombres y apellidos de los que la ejercen. 4.ª Aranceles de Aduanas de la Península, ordenados especialmente para esta publicación. 5.ª Cuba, Puerto Rico Islas Filipinas, con sus administraciones, comercio e industria, escrito en español e inglés. 6.ª Estados Hispanoamericanos, divididos en América Central: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua, El Salvador y República Dominicana. América del Norte: México. América del Sur: Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, República Argentina, Uruguay, Venezuela y Guayana. 7.ª Reino de Portugal y sus colonias. 8.ª Sección Extranjera. 9.ª Sección de Anuncios, con índices. 10. Índice general de todas las materias que contiene el Anuario. Este índice está redactado en español, francés, inglés, alemán, italiano y portugués. 11. Índice geográfico de España, Ultramar, Estados Hispanoamericanos. 12. Índice general.

Precio: 25 pesetas

(Francos de pórtas).

Se halla de venta en la Librería editorial de BAILEY-BAILLIÈRE e Hijos, Plaza de Santa Ana, núm. 10, y en las principales del mundo.

En Ciudad Real: A los Representantes señores Pérez y Hermano.

AGENCIAS en:

Barcelona, calle de Pelayo, 12, 1.ª. Representante, F. Síntes.

Valencia, Plaza del Molino de la Robella, 3. Representante, F. E. Boissin.

Representantes en todas las poblaciones importantes.

Agentes en todos los pueblos, por insignificantes que sean.

SE VENDE

un carro de varas entoldado y de dos mulas, con seis meses de uso. Triformes en Corral de Calatrava, calle de Tafetanes, núm. 2.

L. RUIZ DE LEON

Máquinas Agrícolas e Industriales.

TOLEDO, 13 CIUDAD-REAL



Sigadoras atadoras y agavilla joras «Deesing Ilica». Aventadoras reformadas. Trillos «Rodrigo Martín». Idem de círculos dentados (rapidísimo). Arados «Vernette» legítimos experimentados con gran éxito en esta región, de verdadera, americanos y otros sistemas. Cañones granífugos de doble efecto contra los pedriscos, sistema «Boris», etc.

Máquinas de hacer media rectilíneas (últimos modelos).

Se reponen sierras a los Hatos «Rodrigo Martín».

CONSULTORIO GINECOLOGICO

CIUDAD-REAL

Director. DR. FERNANDEZ

MEDICO ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Todos los lunas miércoles y viernes (no festivos) de 11 a 1 de la tarde. Consulta gratuita. En su domicilio, Mejora, 3, consulta diaria. HORAS DE TRES A CUATRO Y MEDIA DE LA TARDE

OBRA NUEVA

«Sucesos y Cuentos»

POR

D. JOSÉ DE MIGUEL RUIZ

(Capitán de Infantería.)

PRECIO 150 PESETAS

De venta: Librería de Ramón C. Rubis, 6, Calatrava, 10, Ciudad-Real.